

stolzierten doch neulich zwei ganz untypisch unscheue Fasenen-Mädchen auf Futtersuche durch unseren Garten. Hier:



Im Feld sind sie schneller verschwunden, als daß man seine Kamera hochreißen kann....

Das eine Männchen hab ich dann Richtung Bierbergen gefunden. Die beiden anderen lieben die Fuhsewiesen und das Sandloch.

Und das ganz bunte Männchen unten begegnete mir in der Nähe Lauentaler Mühle. Gesehen ahabe ich auch schon welche beim Sandloch. Somit treiben sie sich also überall rum, wo sie Deckung bekommen.

{gallery}2014/tierwelt/fasan{/gallery}